

AFP y FF.MM.: Institucionales venden acciones locales por US\$ 54,4 millones y US\$ 22,4 millones en julio

El mes pasado, los inversionistas institucionales se desprendieron de acciones locales, llevando su exposición a estos activos a 2,6%, el nivel más bajo desde que tenemos registros (2005).

En el mes de julio nuevamente los inversionistas institucionales se desprendieron de acciones locales, reduciendo a niveles mínimos la exposición a estos activos de sus fondos administrados.

Por una parte, las AFP vendieron US\$ 54,4 millones, encabezados por Bsan-tander (US\$ 36,1 millones), donde la fuerza vendedora continuó por sexto mes consecutivo a pesar de sus buenos resultados.

En Cencosud, en cambio, la fuerte compra acumulada por las AFP en los nueve meses previos (+US\$80 millones) terminó durante julio, al observarse ventas netas por US\$ 10 millones, lo que atribuimos principalmente al ruido proveniente de Argentina y su default.

En Corpbanca ya acumulan 13 meses consecutivos de ventas netas, llevando la exposición a estos títulos a un mínimo histórico, mientras que en Falabella por segundo mes se observaron ventas netas, producto muy probablemente del evidente deterioro del consumo doméstico en Chile y otros países



de la región.

En la misma dirección, los fondos mutuos realizaron ventas netas por US\$ 22,4 millones en acciones chilenas, lideradas por el retailer Forus (US\$ 8,4 millones) y por el sector bancario, donde en Bsan-tander se enajenaron US\$ 5,7 millones y en Bci US\$ 5,0 millones.

De este modo, los fondos mutuos completan 16 meses consecutivos en venta de papeles locales, llevando su exposición a estos activos a 2,6%, el nivel más bajo desde que tenemos registros (2005).

Mercados mundiales

7 al 13 agosto de 2014



0,98% ▲

Europa

Las bolsas europeas en general avanzaron en medio de especulación relativa a la posibilidad de que el Banco Central Europeo emprenda un programa de compras de activos en 2015 basado en crecientes riesgos de deflación y ausencia de señales de una robusta recuperación económica.



1,18% ▲

Chile

La bolsa local se expandió. En la industria de Fondos Mutuos, la variación de los partícipes de la categoría Accionario Nacional fue de -10%, un segmento que entregó durante los primeros siete meses del año un moderado retorno de 2%, ajustado por los patrimonios de los fondos.



-1,08% ▼

Brasil

Acciones perdieron terreno. Condiciones financieras más restrictivas y debilidad en confianza de consumidores e inversionistas están obstaculizando inversión y crecimiento del consumo. No sólo incertidumbre política ha de disminuir para observar mayores tasas de inversión, sino también mejoras en perspectivas sobre el crecimiento global.



1,95% ▲

EE.UU.

Acciones norteamericanas subían con inversionistas basados en expectativas de cautela por parte de la Fed en relación al proceso de elevar los costos de deuda desde mínimos históricos, que se estima se iniciaría a partir del segundo trimestre de 2015.



1,02% ▲

Shanghai

Shanghai mostró un desempeño positivo. Las ventas minoristas salieron ligeramente por debajo de lo esperado, en +12,2% desde +12,4% del dato anterior, y la producción industrial salió en línea con lo estimado, en +8,8%.